

## **Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

**Starker Partner ist Garant für weiteres Wachstum  
Invision Asset Management AG zeigt die Erlangung von mehr als  
5% der Silicon Sensor International AG an**

31.01.05

Die Invision Asset Management AG, Zug, Schweiz, hat dem Vorstand nach § 21 Abs. 1 WpHG die Erlangung von mehr als 5 % des Stammkapitals der Silicon Sensor International AG im Auftrag von Hitech Premium N.V., De Ruyterkade 62 Willemstad, Curacao, angezeigt. Die Stimmrechtsanteile an der Silicon Sensor International AG haben am 21.01.2005 die Schwelle von 5 % überschritten und betragen 5,06 %.

Zu den Investitionsgrundsätzen der Invision AG gehört es, die Portfoliounternehmen unternehmerisch zu unterstützen und mit ihrem Team aktiv einen Mehrwert zu schaffen. Firmen kommen damit nicht nur in den Genuss von Kapitalzufluss, sondern profitieren auch direkt von den Erfahrungen und vom weitreichenden Beziehungsnetz des Investmentteams. Diese Unterstützung umfasst alle Unternehmensbereiche, von der Strategie- und Produktentwicklung bis zur Finanzberatung. Wenn immer möglich übernimmt die Invision eine aktive Rolle im Aufsichtsrat der Portfoliounternehmen.

Der Vorstand begrüßt mit der Invision Asset Management AG, Zug, Schweiz, einen starken Partner der Silicon Sensor International AG im Aktionärskreis als Garant für weiteres Wachstum.

Weitere Angaben erhalten Sie auf den Webseiten: [www.silicon-sensor.com](http://www.silicon-sensor.com) und [www.invision.ch](http://www.invision.ch) oder unter Tel: 030 – 63 99 23 - 99

Silicon Sensor International AG

Der Vorstand

## **Ad hoc message § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

**Strong partnership as guarantor for further growth  
Invision Asset Management AG announce the take over of more  
than 5% of Silicon Sensor International AG share capital**

January 31, 2005

Invision Asset Management AG, Zug, Switzerland, announced after § 21 (1) WpHG to the managing board of Silicon Sensor International AG the take over of more than 5 per cent of Silicon Sensor International AG share capital on January 21, 2005, by Hitech Premium N.V., De Ruyterkade 62 Willemstad, Curacao. Hitech Premium N.V. possesses 5.06 per cent of Silicon Sensor International AG share capital.

Invision's investment philosophy is to support portfolio companies in all entrepreneurial aspects and to actively create additional value. Therefore, companies do not only receive funding, but also benefit from the know-how and experience of its management team and its wide network of contacts. This support includes all aspects of the company's business, from strategy and product development to financial consulting. Wherever possible, Invision takes an active role on the Board of Directors of the portfolio company.

The managing board of Silicon Sensor International AG welcomes the Invision AG, Zug, Switzerland, as a guarantor for further growth.

For more information see the web sites: [www.silicon-sensor.com](http://www.silicon-sensor.com) and [www.invision.ch](http://www.invision.ch) or call +49-(0)30-63 99 23 - 99

Silicon Sensor International AG

Board of Directors